

▷ **Conflictos en
Latinoamérica**

Protesta en Chile contra la represión

▷ **Despiden en Argentina
a dos mil obreros huel-
guistas** ▷ **El embajador
sudafricano en El Salva-
dor fue secuestrado** ▷
**Ametrallaron a un ex jefe
del grupo paramilitar Or-
den** ▷ **Paro de los trabaja-
dores eléctricos** ▷ **La Igle-
sia hondureña excomul-
ga a funcionarios del go-
bierno** ▷ **Censura Brasil la
política de Estados Uni-
dos**

■ 8/9/10

Cesaron en Argentina a más de dos mil obreros huelguistas

BUENOS AIRES, 28 de noviembre (AFP y UPI). — Más de dos mil obreros del frigorífico Swift, próximo a esta capital, fueron despedidos hoy tras 20 días de huelga en demanda de incrementos salariales. Informó de esta medida la dirección de la citada empresa.

La drástica medida patronal fue tomada aplicando las disposiciones sobre "seguridad nacional" adoptadas por la dictadura militar, que establecen severas penas para quienes realicen paros y considera como vinculados con la seguridad del país a los establecimientos fabriles.

Hoy, por otra parte, arribó a esta ciudad el presidente paraguayo, general Alfredo Stroessner, quien fue recibido por el mandatario argentino, general Jorge R. Videla. Ambos jefes de Estado sostuvieron su primera entrevista en la mañana de hoy y para mañana está prevista la firma de varios convenios de interconexión física entre los dos países.

En tanto, el ciudadano argentino Luciano Iglesias Laureiro —residente en Santiago de Chile— regresó hoy a Argentina luego que las autoridades chilenas dispusieran dar curso al pedido de extradición que formulara el gobierno argentino. Iglesias está acusado de haber secuestrado al industrial Juan Vizzolini en 1973 y ha aducido ser un "perseguido político" frente a la demanda de extradición (el acusado fue dirigente del sindicato de transportistas en este país).

Por otro lado, la junta militar dispuso que oficiales de las tres armas inicien contactos a nivel individual con dirigentes políticos de partidos suspendidos en sus actividades, a fin de "perfeccionar" el plan político que elaboran las fuerzas armadas. Representantes del ejército, la marina y la aeronáutica se reunieron con Américo Ghioldi, líder del Partido Socialista Democrático —de-rechista—, Amadeo Frúgoli —democratacristiano— y con dirigentes de agrupaciones menores de orientación conservadora.

No urge operar a Cámpora, se dijo en el Centro Médico

■ 2

Sometieron a Cámpora a los primeros análisis al comprobarse que tiene lesión en la laringe

Ayer fue sometido a los primeros análisis, en el Centro Médico Nacional del Instituto Mexicano del Seguro Social, el ex presidente argentino Héctor J. Cámpora, comprobándose que presenta una lesión en la laringe que los médicos tratarán de diagnosticar en breve para iniciar su tratamiento, informó el doctor Guillermo Cassab, subdirector del Hospital de Oncología.

Por la mañana, Héctor J. Cámpora fue sometido a estudios de laboratorio de sangre, determinación de plaquetas y química sanguínea y radiología del tórax, entre otros, presentando en líneas generales un estado de salud favorable que —hasta el momento— no amerita una in-

tervención quirúrgica urgente, agregó el doctor Cassab.

Internado en el sexto piso del nosocomio —considerado el mejor de América Latina en el tratamiento del cáncer— el dirigente peronista de 70 años de edad se encuentra bajo el cuidado de especialistas mexicanos y de un médico argentino, que acompaña al ex mandatario desde Buenos Aires.

El subdirector del Hospital de Oncología apuntó que aún no se comprobó si la lesión localizada en la laringe de Cámpora es un tumor maligno, como afirmaron los médicos argentinos.